

ARZOBISPO  
*Braulio Rodríguez Plaza*

## Comunicado

ELECCIÓN DEL PAPA BENEDICTO XVI

# Elección del papa Benedicto XVI

19 de abril de 2005

---

Desde el lunes 18 de abril, comienzo del Cónclave para la elección del sucesor de san Pedro, la Iglesia ha orado expectante, pensando ya en el nuevo Papa. Damos gracias a Dios por la persona del que ha sido cardenal de la Santa Iglesia Joseph Ratzinger, elegido hoy obispo de Roma, que ha tomado el nombre de **Benedicto XVI**, Sumo Pontífice, que preside a todas las Iglesias en la caridad. Una enorme alegría se mezcla hoy con el recuerdo agradecido por la persona del papa Juan Pablo II: Tenemos papa. Y es que Cristo, al instituir a los Doce Apóstoles, «*formó una especie de colegio o grupo estable y eligiendo de entre ellos a Pedro lo puso al frente de él*» (*Lumen gentium*, 19). Porque, «*así como, por disposición del Señor, san Pedro y los demás apóstoles forman un único Colegio apostólico, por análogas razones están unidos entre sí el Romano Pontífice, sucesor de Pedro, y los obispos, sucesores de los apóstoles*» (*Lumen gentium*, 22).

Sabemos que el Pueblo de Dios no es sólo una comunidad de gentes diferentes, sino que en su mismo seno se compone también de distintas partes: las Iglesias particulares o diócesis, formadas a imagen de la Iglesia Universal, en las que y de las que está constituida la Iglesia Católica, una y única. Cada diócesis se confía a un obispo, que es principio y fundamento de unidad. Pero esas Iglesias particulares existen también en y a partir de la Iglesia, que está y obra verdaderamente en ellas. Por este motivo, el sucesor de Pedro, Cabeza del Colegio episcopal, y el Cuerpo de los obispos son elementos propios y constitutivos de cada Iglesia particular. De modo que el gobierno del obispo y la vida diocesana deben manifestar